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12 月 4 日，市十三小湖东校区的学生们在新校园内进行舞蹈练习。 近年来，我市中小
学校聘请专业老师和教练，在校园内组建跆拳道、民族舞、经典诵读、书画、足球等特色校园
社团，为学生提供展示自我的舞台，丰富孩子们的生活。 本报记者 王 哲 摄

做强新媒体
创建新机制
省委网信办主任郭岩松来我市调研

信阳消息（记者 马迎春）
12 月 5 日， 省委网信办主
任郭岩松一行莅临我市调

研。 市委常委、宣传部部长
曹新博，市政府副市长邵华
陪同调研。

当日下午，郭岩松首先
来到信阳日报社，实地参观
了融媒体中心“中央厨房”、
新媒体中心编辑部，详细了
解了新媒体平台建设、融媒
体环境下新闻采编及报道

流程等相关情况。 郭岩松
对报社的工作给予了充分

肯定。 她说，目前互联网已
成为新闻舆论的主阵地和

最前沿，希望报社继续做大
做强新媒体矩阵，创新传播
方式，让互联网成为党报同
群众交流沟通的新平台、新

途径、新渠道，切实发挥好
党报的喉舌作用。

随后，郭岩松又来到市
城市管理局，参观了市城市
数字化管理中心监督指挥

大厅，观看了“数字城管”宣
传片，详细了解了我市城市
数字化管理系统的运行情

况。郭岩松充分肯定了信阳
“数字城管” 在创建全国文
明城市过程中发挥的作用。
她说，市城市数字化管理系
统为城市管理提供了有效

数据，提升了城市精细化管
理水平，实现了城市管理提
速与增效，希望市城市管理
局进一步完善数字化城市

管理系统， 创新工作机制，
为市民解决更多的城市管

理问题。

尚朝阳在全市经济运行调度会上强调

提高认识 抓住关键 强化调度
保持经济持续平稳健康发展

信阳消息 （记者 李 海 ）
12 月 4 日， 市长尚朝阳主持召
开全市经济运行调度会， 听取
经济运行情况汇报， 研究部署
下一阶段经济运行工作， 强调
各级各部门务必认清严峻形

势，认真查找薄弱环节，采取有
效措施，推动经济高质量发展。

就做好当前经济运行工作，
尚朝阳强调， 保持经济平稳增长
既是一种境界，更是一种能力。要
提高认识。 各级各部门要坚定不
移贯彻新发展理念， 处理好当前
和长远的关系， 切实做到压实总
量、稳住速度、平滑衔接。 要紧盯

全年目标，理顺思想，咬紧牙关，
不到最后一刻决不收兵。 要发挥
考核“指挥棒”作用，坚决兑现奖
惩，激励各级各部门真正把担子、
把责任扛起来。要抓住关键。抓住
GDP核算的关键指标、各县区落
后的指标、 能够反映发展质量的
指标，紧盯关键时间节点，以长补
短、以强补弱，确保经济运行保持
在合理区间。要强化调度。按照年
初确定的目标任务，既全力冲刺，
又科学调度。注重统筹协调，全面
对账盘点，形成调度机制，抓好各
项重点工作， 形成过程管控的长
效机制， 确保经济社会持续平稳

健康发展。
会上， 尚朝阳还就省重点

民生实事和市十件民生实事进

行了全面部署，要求各级各部门
按时间节点向前推进，注重加强
业务对接，主动向上汇报沟通工
作情况、工作进度、工作亮点，确
保各项目标任务圆满完成。

李正军、郑先明出席会议。
会上，市统计局对前 11 个

月全市经济运行形势进行了研

判 ，各县区 、管理区 、开发区结
合本地经济运行情况， 分析了
存在的问题和短板， 提出了下
步工作计划。

助力脱贫攻坚“大事业”
信阳工商银行联合解放军第 990医院信

阳院区送医下乡

信阳消息（记者 胡庆芳）
为推动脱贫攻坚工作深

入开展 ，12 月 4 日 ， 工商
银行信阳分行与解放军

第 990 医院信阳院区 （原
154 医院 ）携手开展 “精准
扶贫联合义诊”活动，将医
院专家请进信阳工行对口

帮扶村罗山县彭新镇小河

村开展义诊活动。
据统计， 本次义诊活动

解放军第 990医院信阳院区
派出泌尿外科、 骨科等科室
专家共计 15名医护人员，先
后为 300余位村民提供专家
问诊、血压及血糖测量、彩超、

心电图等多项诊疗服务，前
来问诊的村民络绎不绝。 义
诊活动结束后，解放军第 990
医院信阳院区将医用药品捐

赠给该村卫生室， 用于小河
村扶贫医疗使用。

此次“精准扶贫联合义
诊”活动的开展，不仅为村
民普及了健康知识，增强了
留守老人和广大贫困群众

的自我保健意识，同时也帮
助他们对自己的病情能早

发现、早治疗，根本解决群
众因病致贫、因病返贫的制
约瓶颈，为精准扶贫、精准
脱贫贡献力量。

村民排队问诊

“让高铁两侧变成绿的海洋”

“这两边很多都是稻田，地势
低洼， 需要用挖掘机起沟排水，
再深翻深犁 60厘米至 80厘米，
晾晒土地，旋耕机旋耕后，进行
人工挖穴植树。 ”11月 29日，记
者在平桥区胡店乡境内石武高

铁沿线看到，多台拖拉机、挖掘
机、旋耕机正在紧张作业，河
区祥雨苗木公司负责人付祥告

诉记者，“我们两班人轮班倒、连
轴转，抢天夺时，对高铁沿线植
树造林的土地进行整理。 ”

全市实施国土绿化提速行

动暨创建国家森林城市的号角

吹响后，付祥积极响应，签下了
胡店乡境内石武高铁沿线 18
公里两侧各 100 米共计 2400
亩生态廊道的绿化“军令状”。

“每亩地 600元的租金前十
年由县乡财政共同承担，后十年
由投资者自己承担。 ”据胡店乡
党委书记金涛介绍，在国土绿化

提速行动中，他们充分发挥财政
资金撬动作用， 借助市场力量，
吸引更多的龙头企业、农民合作
社、造林大户等新型林业经营主
体积极参与。付祥正是众多投身
国土绿化提速行动的新型林业

经营主体中的一员。
为提高栽种质量， 付祥专

门购买了旋耕机 、 拖拉机 、犁
耙， 对土地进行高质量整理后
植树造林。

“这样土壤特别松软，能够
保墒保水保肥，树木成活率好，
栽种质量好， 也非常有利于树
木后期的生长。 ”平桥区林业局
副局长钱德林说。

“虽然前期投资成本增加
了， 但树木生长好， 后期收益

高。 尤其是政府支付 10 年土地
租金，大大降低我们的压力。 ”
付祥和记者算了一笔账， 这种
植树方式比普通植树方式多出

了每亩 800 元左右整理土地的
投资，2400 亩造林总投资将高
达 1500 万元左右。

“我们已经紧锣密鼓地干
了一周了，争取抢天夺时，两个
月内把土地全部整理完毕 ，明
年春天全部栽完。 ”付祥兴奋地
说，“除了绿化树种外， 我们还
将种上金叶复叶槭、金叶水杉、
北美红枫等彩叶树种， 让高铁
沿线变成绿的海洋、 斑斓的世
界， 成为信阳全域旅游的新亮
点， 为乡村振兴和森林河南建
设增绿添彩！ ”

本报记者 时秀敏


